

Laborando para el futuro

El domingo próximo termina el Campeonato de la Primera Categoría Regional B, con el desplazamiento de nuestro C. de F. Guixols a Arenys de Mar, para contender con el ya campeón. Partido sin emoción, pues a ninguno de los dos bandos les afectan dos puntos más o menos.

Desde este momento, podemos ya ir enjuiciando la actuación de nuestro once representativo, a través de los resultados en las treinta jornadas que ha durado este campeonato que empezó el día 25 de Septiembre del pasado año. Desgracias de toda índole — lesiones, suspensiones y arbitrajes deficientes — han ido debilitando a lo largo de la competición, a nuestro equipo ya de por sí no tan entero, pese a la mayor de las buenas voluntades, como en pasadas temporadas.

Es de suponer, que la Federación Catalana de Fútbol, no dejará en completa inactividad a los Clubs, después de finido el presente Campeonato, que como decimos, termina el día 30. Lo más seguro es que se organice una Copa Primavera con el Palamós, Olot, Bañolas, La Bisbal, Blanes y nuestro Guixols, competición más que interesante y altamente económica. Hace falta pero, que revisemos las fichas de nuestros jugadores, y veamos la manera de cancelar contratos, interesándonos por jugadores que actualmente militan en clubs de Gerona y de cerca la capital, y que dentro de breves días quedarán libres, elementos de cuya valía todos estamos de acuerdo. Aprovechemos de nuestro cuadro actual de jugadores, los que en todo el campeonato, ya a punto de finir, han dado su mayor rendimiento, no desmayando un solo momento, de los que el público de San Feliu, generoso siempre, guarda un grato recuerdo.

Nos consta, que nuestros directivos no regatearán esfuerzo alguno para reforzar a nuestro Guixols, el pesimismo de unos meses atrás ha sido superado, y con el buen tiempo, es de esperar y desear, que llegue también una ayuda más eficaz de toda la afición local, al comprobar de que ya se está laborando, para estar a punto en la próxima temporada futbolística. — GRACER

IMPRENTA BARNES - PALAMOS

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES
Cerveza DAMM **CERVERA**

GARAJE CENTRAL

Simón ARARA

ESPARTERÍA
Y MUEBLES

PANORAMA

Chuf

DEPORTIVO

Guixols, 2 - Bañolas, 3

**Partido muy disputado
que no mereció perder el equipo local**

Con muy poca entrada se celebró dicho encuentro que con sinceridad opinamos no mereció perder el equipo guixolense, ya que si bien el Bañolas durante el 1er. tiempo dominó más, el Guixols fué durante los 45 minutos últimos el que llevó constantemente la dirección del encuentro. Debemos no obstante señalar que nuestros visitantes jugaron en inferioridad numérica, por haberle sido expulsado un jugador.

Apuntábamos en nuestro número anterior al señalar la celebración de dicho encuentro, que los muchachos que dirige Nanci, entrarían al campo para hacerse con los dos puntos, y así fué. No es que sea un gran equipo, no, pero la mayor parte de sus elementos son de la cantera local y con mucha juventud.

A cada actuación ponen el máximo de entusiasmo y lo prueba los buenos resultados que en esta última fase del campeonato han obtenido. Creemos que en el próximo torneo serán de los que se cotizarán.

El club local, con este partido se despidió del público en el campeonato, ya que el próximo domingo se juega el último encuentro en donde visitará al ya virtual campeón Arenys en su feudo. ¿Jugó un buen encuentro? Su actuación fué irregular ya que si bien en algunos momentos se imponía, en otros era desbordado por la rapidez del equipo visitante, no obstante teniendo en cuenta esos y otros factores, un empate habría reflejado con más exactitud el desarrollo del partido. Durante los 90 minutos se operaron en el equipo algunas variaciones que influyeron en el conjunto ya que unas dieron resultado y otras, siguiendo la pauta de irregularidad, fallaron.

Fué el del domingo un partido muy disputado y que por esta misma razón se produjeron algunos hechos verdaderamente reprobables. Fueron expulsados por el colegiado de turno Cano II, y dos jugadores del Bañolas. Al margen del partido también ocurrieron algunas cosas, totalmente reñidas con el deporte. No vamos a señalar responsables, pero que piensen los jugadores que los públicos no gustan de esta clase de espectáculos y mucho menos, públicos como el guixolense. En bien del deporte y de ellos mismos deben darse cuenta que la caza del hombre, en un terreno

de juego va siempre en perjuicio del jugador y por lo tanto, ellos son los que primero pagan las consecuencias.

El árbitro lo hizo aceptablemente.

El Guixols alineó a Barba, Ventura, Mir, Cano, Salvo, Solvez, Sainz, López, Cano, Zulueña y Meler.

Barba cumplió, Cano destacó en la defensa, Solvez en la medular y López en la delantera. Este mismo jugador logró los dos tantos del equipo local. — FAUT.

Resultados del domingo

4 Fuerte Pio — Torrasense 2
4 Ripoll — Puigreig 2
4 La Bisbal — Suria 4
2 Guixols — Bañolas 3
1 Inglés — Blanes 4
3 Gas — Maquinista 2
3 Sallent — Calella 4

Última jornada

Puigreig — Fuerte Pio
Suria — Ripoll
Bañolas — La Bisbal
Arenys — Guixols
Blanes — P. Nuevo
Maquinista — Inglés
Calella — Gas
Torrasense — Sallent

Torneo Copa Primavera

Resultados del domingo
4 Calonge — Bordils 2
Flassá — Pontense (Aplazado)
Descansa U. D. Guixolense

Próxima jornada
Bordils — Guixolense
Pontense — Calonge
Descansa Flassá

CLASIFICACION

	J.	G.	E.	P.	F.	C.	P.
Guixolense	2	1	1	0	4	3	3
Flassá	2	1	1	0	4	3	3
Calonge	2	1	0	1	6	5	2
Bordils	3	1	0	2	8	10	2
Pontense	1	0	0	1	3	4	0

SUSCRIPCION a favor de la U. D. Guixolense, para sostener su participación en el Torneo Copa Primavera

Suma anterior	159' —
Un aficionado de Castillo de Aro.	5' —
Unos amigos de S'Agaró.	15' —
Un niño	00'50
M. R.	25' —
Un socio del CF Guixols.	5' —
XXXXX	1' —
P. P. T.	1' —
R. S. X.	1' —
Una señorita	2' —
J. V.	1' —
Suma y sigue	215'50

Se reciben donativos en el Bar Montserrat, Paseo del Mar, 4

Futbol Amateur

Cuenta ya nuestra ciudad con un equipo de futbol amateur, la U. D. Guixolense, entidad que sale a la lucha deportiva sin llevar el nombre de nuestro querido C. de F. Guixols, para no gravar ya más, el esfuerzo económico de nuestros directivos, pero que en un todo está identificada con nuestro Club decano. Desde el primer momento, su máximo interés, ha sido presentarse como filial de nuestro equipo representativo, pero la afición toda, ha de ver en estos muchachos agrupados en torno a la U. D. Guixolense, no ya a un equipo completamente formado, si no a una selección de las cuatro Peñas existentes en la actualidad — Canals, Invictus, Palahí y Sánchez — creadas y estimuladas por un Comité de Competición, que organizó un Torneo, actualmente a punto de terminar.

La primera idea de mantener siempre en actividad a las Peñas formadas, se amplió con optimismo, y se decidió agruparlas dentro del C. de F. Guixols, pero por las dificultades antes aludidas, tuvo que hacerse con otro nombre, y así surgió la U. D. Guixolense. Las cuatro Peñas subsisten igual, y un delegado de cada una de ellas, es vocal de la Junta de nuestro equipo juvenil.

Con alguna precipitación, y después de allanar múltiples dificultades, pudo ser aceptada su inscripción en el Torneo de Primavera Grupo CATORCE, y ya en la primera salida a Calonge se hicieron con la victoria, desperdiciando el domingo siguiente un punto en casa contra el C. D. Flassá por falta de experiencia, pero la gran vedad es, que enfrentados con equipos duchos en lides campeonales, no hacen el ridículo ni mucho menos, y cuando nuestro equipo se halle penetrado, los entrenamientos semanales harán lo demás, en la seguridad de que nuestros muchachos poseerán la eficiencia necesaria para dejar nuestro pabellón en buen lugar.

Todos los que sentimos el deporte, hemos de ayudar a nuestra juventud agrupada en torno a la U. D. Guixolense, y aparte de las aportaciones económicas, en forma de suscripciones y de cuotas, la manera más eficaz de ayudarles y estimularlos a la vez, es asistiendo a los partidos, nuestro calor les será muy beneficioso, tratémosles paternalmente, pensemos que no salen al terreno de juego en plan de maestros, son chicos con voluntad y entusiasmo, y que desean aprender. ¡Ayudémosles! Y no nos quepa la menor duda, que apoyando a nuestra juventud deportiva, haremos deporte de verdad, y ayudaremos al propio tiempo, a nuestro C. de F. Guixols. — CERVERA

PASTELERIA

La Vienesa

Agua de MALAVELLA

Representante: SEBASTIAN MESTRES

TAXIS

SARRETA